

PROFECÍA SOBRE LA GRAVE HAMBRUNA QUE VIENE A LA TIERRA



**PROFETA DR. DAVID OWUOR
14 DE NOVIEMBRE, 2023**

Bueno bendecido pueblo, esto es muy serio. Lo que EL SEÑOR ha hablado hoy es muy, muy serio. Hay una gran hambruna global que viene, una gran hambruna global. Yo no sé cuando eso sucede, si sucede dentro de la Tribulación o si sucede antes de que tenga lugar EL RAPTO.

Yo veo largas filas de gente alineadas por poca comida que ha sido cocinada, y cuando llegan a la fila la comida está acabada. De nuevo, hay una tremenda hambruna global que viene, hambruna y carencia.

Hay una crisis económica mundial que viene. Eso es lo que EL SEÑOR me mostró hace unas 24 horas. Estuve compartiendo esto con ustedes en todo momento. Hay una crisis económica global que viene donde habrá pobreza, pobreza global y carencia, incluso las ropas, están rasgadas, y etcétera, los zapatos están rasgados.

Y entonces ahora EL SEÑOR ha hablado, hace apenas unas horas. Y ÉL me ha llevado a una seria hambruna global (mundial) que va a ocurrir. Y en esa hambruna, EL SEÑOR, ahora me muestra mucha gente alineadas, están alineadas por la comida. Había comida cocinada, la comida está cocinada. Eran unas tres cacerolas, cacerolas enormes. Así que la gente está alineada allí. Tres filas enormes, líneas enormes y filas de gente muy hambrienta. Y entonces EL SEÑOR me pidió unirme a las filas, unirme a la fila con mi plato también. Y mientras me unía a la fila con mi plato. Entonces la fila se movió y se movió, y luego llegué a un lugar cuando la comida, cuando ellos estaban, cuando ellos estaban para servir, era carne de res y papas. Pero antes de llegar, la comida se terminó. Y luego prepararon algunos huevos también, y trajeron y pusieron en la cacerola. Y mientras servían, entonces una persona, de favor, me pidió que trajera mi plato, así que tomó mi plato y fue a servir los huevos.

Estábamos deseando, estábamos muy hambrientos, deseando comer los huevos. Pero cuando él sirvió, solo terminé con una papa irlandesa en lugar de los huevos. Yo estaba deseando los huevos, pero los huevos se acabaron. La gente estaba en vez siendo, eran huevos mezclados con papas irlandesas, así que los huevos estaban escasos. Era solamente un olor a huevos dentro de las papas irlandesas. Y entonces me moví a otra línea. EL SEÑOR se movió, me movió a otra línea de mi izquierda para alinearme allí también. Cuando llegué, la comida se había terminado. Y entonces vi a algunas personas, personas mayores, estaban compartiendo un

frasco de avena, muchos de ellos juntos, y era una depravación y carencia tan serias.

Así que hay una hambruna global y hambre global que viene. Va a ser muy, muy severo. ¡Yo nunca he visto nada como esto! La más severa hambruna y hambre global que viene. ¡Va a ser increíble, increíble, insoportable! Y no sé cuando esto ocurre. Si ocurre dentro de la Tribulación o antes de que ocurra EL RAPTO. Pero una cosa yo sé, es muy severa, la hambruna y hambre global más histórica jamás.

Así que cada uno de ustedes, por favor, prepare a sus familias. Prepárense para LA VENIDA DEL MESÍAS. Preparen a sus familias. Porque pueden ver la profecía, las palabras de mi lengua, lo que ellas le han hecho a Palestina, pueden ver lo que las palabras de mi lengua han hecho en Ucrania. Y pueden ver lo que las palabras de mi lengua han hecho solamente este año en Siria, terremoto de Turquía, Siria, más de 60.000 personas murieron. Y viste de nuevo lo que las palabras de mi lengua hicieron en el terremoto que golpeó las Montañas del Atlas, una de las más grandes, las más enormes montañas en África, una de las más grandes en el mundo. Y entonces viste lo que hicieron las palabras de mi lengua en las inundaciones de Libia, y has visto lo que las palabras de mi lengua han hecho también en Hawai, en la bola de fuego, el fuego que llamamos del cielo para eliminar y destruir la idolatría y la inmoralidad.

Y entonces es muy vívido y muy claro. Tienen pruebas serias de quién está hablando. De nuevo, aquellos de ustedes que han tenido el privilegio de disfrutar del avivamiento, lisiados caminando, oídos sordos abiertos, ciegos viendo, oídos sordos abiertos, lisiados caminando, ciegos viendo, sordos oyendo, mudos hablando, cojos caminando, paralíticos caminando, lesiones de la médula espinal sanadas, tumores, nuevas condiciones del corazón, nuevos corazones creados. Aquellos de ustedes que tienen esta oportunidad y privilegio, como Kenia, y Brasil, y Angola y Mozambique, y por supuesto, Venezuela. He hecho grandes rondas allí. Aquellos de ustedes que han tenido el privilegio de este avivamiento, por favor, como Namibia, aférrense a esto, aférrense a esto, como Zambia, aférrense a esto. No pierdan esto. Porque el tiempo parece haberse agotado.

Si se fijan en los acontecimientos desarrollándose día a día, historia en desarrollo en Palestina, Israel ya está hirviendo, y ustedes saben que Israel es el reloj profético de DIOS TODOPODEROSO para LA VENIDA DEL MESÍAS, para el fin de los tiempos, para el fin de la era, para el fin del tiempo. Entonces, cuando vean la manera en que Israel está ahora, pueden decir que EL MESÍAS está a punto de tomar la iglesia.

De nuevo, hay una seria hambruna global que viene. Una hambruna global histórica muy, muy severa y terrible. Y esa hambruna, de hecho, que mucha gente se alinean para largas filas por comida. Pocas cacerolas han sido cocinadas, las cacerolas grandes. Pero mientras la gente todavía está en línea, nos llega la noticia, nos llega que la comida se ha acabado.

EL SEÑOR me hizo unirme a la fila, la primera fila a la derecha, y cuando estaba a punto de llegar allí, la comida se había terminado. Y entonces EL SEÑOR me hizo unirme a la línea del extremo izquierdo, la tercera línea. Y me dijeron que la comida se acabó. Supuestamente era carne y papa irlandesa, y a la gente apenas se le está dando un trozo de carne, un pedacito y una papa irlandesa. Y entonces, en un momento dado, se acabó, solo papa irlandesa. El olor a carne es lo que te llevas. Y luego sirvieron huevos. Pero cuando estábamos fui favorecido. Dijeron, trae tu plato, te servimos. Así que en la fila, ellos me eligieron. Pero cuando fueron a servir, yo tenía mucha hambre, no había huevo, era sólo un pedazo, un pequeño pedazo de papá irlandesa, solo el olor a huevo. Estaba deseando huevos. Y eso significa que será un hambre severa.

¡Que todos los que tienen oídos se arrepientan! El mensaje es arrepíentense, arrepíentase y apártense del pecado y sean santos. ¡EL MESÍAS VIENE! El mensaje es muy, muy claro, que se arrepientan y se preparen para salir de esta Tierra. Preparen a sus familias, preparen a sus hijos, a sus hijas, a sus maridos, preparen a su esposa, a sus primos, a sus hijos e hijas, a sus madres, prepárenlos. Bendecido pueblo, ¡contará!

Ustedes saben quién está hablando aquí. LA NUBE DE DIOS me ha cubierto. He sido transfigurado y glorificado ante sus ojos. ¡EL MESÍAS VIENE! Esto es muy, muy serio. La primera, en las últimas 24 horas, EL SEÑOR me mostró la peor pobreza, la peor pobreza y carencia golpea la Tierra. Grave carencia y pobreza, por lo cual las camisas estaban desgarradas, (rasgadas), los pantalones están desgarrados, rasgados, y la gente están caminando con los zapatos desgarrados. Y ahora EL SEÑOR me ha mostrado que también carecerán de alimentos. Será la peor forma de depravación y carencia que golpea a la Tierra. La gente está muriendo, yo vi gente muriendo de hambre, y ellos estaban muriendo por causa de sed también.

¡Así que preparen el camino! El mensaje es muy claro, prepárense para LA VENIDA DEL MESÍAS. Arrepíentense y sean santos, sean justos, aléjense (apártense) del pecado. No dejen que nadie les mienta ni nada les mienta. Solo prepárense para el Glorioso Reino de DIOS.

¿No ha advertido EL SEÑOR, hablado y advertido, advertido, hablado con esta generación y advertido, hablado con esta generación otra vez y advertido a esta generación?

¡EL REY VIENE!

Toda Raba, Baruch Hashem.

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

<http://laescaleraalcielo.org>

Radio

Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>